

# *Universidad de Camagüey organiza Escuela Internacional de Verano*

---



La Habana, 21 ene (RHC) La [Universidad de Camagüey](#) en la región centro-oriental cubana, que opta por la categoría de Excelencia, organiza la Escuela Internacional de Verano 2019, que se celebrará del 15 al 21 de julio venidero.

El proyecto tiene como finalidad actividades de posgrados dirigidas fundamentalmente a profesionales de diversas ramas del saber, en las que el centro tiene resultados trascendentes.

Yailé Caballero, directora del departamento de Relaciones Internacionales de la alta casa de estudios, explicó que el evento será espacio de superación, intercambio entre instituciones docentes, académicos, científicos con profesionales nacionales y extranjeros.

Sobresalen en el plan de estudios, temáticas de trascendencia cultural como La cerámica camagüeyana, arte emblemático de la región, y donde además de las conferencias, se brindará la oportunidad de visitar lugares de interés de la ciudad. (Fuente: [RRelej](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/181611-universidad-de-camaguey-organiza-escuela-internacional-de-verano>



**Radio Habana Cuba**